

## Carlos Morales

SECRETARIO GENERAL  
FUNDACIÓN CONSEJO ESPAÑA-INDIA

---



D. Carlos César Morales Sánchez, es miembro de la carrera diplomática desde el año 1989. Su último puesto ha sido el de Embajador de España en la República Islámica de Pakistán durante un periodo de tres años (2015 – 2018).

En su dilatada carrera profesional de casi 30 años como diplomático, destacan su profundo conocimiento y valiosa experiencia profesional en Asia. Ha sido Segunda Jefatura en Filipinas (1996 – 1998); Subdirector General de Pacífico, Sureste Asiático y Filipinas (2003-2004); Subdirector General de Asia Continental (2004-2005) y Cónsul General de España en la provincia de Cantón, China (2009 – 2012), entre otros puestos. Ocupó, asimismo, anteriormente el cargo de Secretario General de la Fundación Consejo España China y España-Japón entre 2004 y 2009.

Ha recibido varias condecoraciones por su labor profesional, entre las que destacan el nombramiento como Caballero de la Orden de Isabel la Católica (1996) y la Orden del Mérito Civil (2015).